

# *Les États-Unis lancent de nouvelles attaques contre des extrémistes près de la localité irakienne de Mossoul*

---



Bagdad, 5 septembre (RHC).- Des avions de la Force Aérienne étasunienne ont lancé trois nouvelles attaques aux alentours du barrage de Mossoul, dans le Nord de l'Irak, contre des positions des extrémistes de l'État Islamique.

Un communiqué du Pentagone a précisé que les frappes avec des chasseurs avaient pour but d'appuyer les troupes irakiennes et kurdes dans leurs combats contre les djihadistes qui prétendent imposer un califat islamique.

Les bombardements ont détruit deux véhicules armés et un poste d'observation appartenant à ce groupe terroriste, près du barrage de Mossoul.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/32783-les-etats-unis-lancent-de-nouvelles-attaques-contre-des-extremistes-pres-de-la-localite-irakienne-de-mossoul>



**Radio Habana Cuba**